

Wir danken herzlich

für die tiefe Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

Heinz Balmer

erfahren durften.

Wir danken Herrn Dr. Sebastian Birrer für die ärztliche Betreuung, der Spitex Region Konolfingen für die Unterstützung in den letzten Tagen und den Bestattern Andreas Eichenberger und Walter Kindler für ihre Hilfe.

Unserer Nachbarin Edith Hofmann und ihren Mitarbeiterinnen danken wir für den Blumen- und Kerzenschmuck im Aufbahrungsraum und in der Kirche. Herrn Pfarrer Samuel Burger und den Musikern Heinz Balli und René Perler danken wir für die Gestaltung der Trauerfeier.

Wir danken für alle Spenden und die vielen schriftlichen Zeichen des Mitgefühls und Mittragens, die uns berührt haben.

Konolfingen, im Februar 2016

Die Trauerfamilie